

Die Zukunft fest im Blick

Freiwillige Feuerwehr Cronenberg

Wie es zukünftig um die Wache des Löschzuges Cronenberg bestellt ist, bleibt vorerst unklar, doch es gibt Dinge, die man nicht beeinflussen kann und solche, die sich beeinflussen lassen. Mit einem zukunftsorientierten Blick setzen die FFC und ihr Förderverein auf personellen Zuwachs, um auch in den kommenden Jahren die Sicherheit auf den Südhöhen gewährleisten zu können.

Die geografische Lage Cronenbergs ist eher peripher zum Zentrum, daher sind die Anfahrtswege der Berufsfeuerwehr entsprechend lang. Die FF Cronenberg ist der südlichst gelegene Löschzug und besteht zur Zeit aus einer Mannschaft von 44 Kameraden sowie einer Kameradin, die nicht nur den Bürgern des Stadtteils rund um die Uhr zur Verfügung stehen. Den Nachwuchs für sich zu gewinnen, ist hier genauso schwer wie in fast allen Einrichtungen und Vereinen, die auf das Engagement von Ehrenamtlichen angewiesen sind. Mancher mag die Plakatwerbung für die Freiwillige Feuerwehr

im Frühjahr gesehen haben, oder auch den Reklamespot in Wuppertaler Kinos, doch mehr an Unterstützung, ist für dieses Anliegen im Budget der Stadtverwaltung nicht vorgesehen. Diese Personalnot hat der Förderverein der FFC zum Anlass genommen die Löschzugführung bei einer Kampagne zur Suche von zukünftigen Feuerwehrleuten zu unterstützen. „Die Mittel sind auch angebracht“, erklärt Löschzugführer Dirk Jacobs, „denn die beste Zusatzausstattung bringt nichts ohne Leute“. Dem Vorstand des Fördervereins war und ist es sehr wichtig, dass alle Ausgaben satzungskonform

sind und nicht dazu dienen, kommunale Aufgaben zu übernehmen, daher wurde in die derzeit laufende Kampagne investiert. Nach einer engeren Zusammenarbeit mit den Cronenberger Unternehmen und der geschalteten Werbung, sind zukünftig Betriebsbesuche und auch informierende Einladungen zum Besuche der Wache angedacht, um ein Interesse bei der herangewachsenen Generation zu wecken, die sich vor einer kaum überschaubaren Angebotsvielfalt nur schwerlich für gesellschaftliche Tugenden entscheidet, im Sinne von „Für mich“ und „Für alle“!



Der Löschzug Cronenberg ist einer von 17 Löschzügen der Freiwilligen Feuerwehr Wuppertal und ist dankbar für einen aktiven Förderverein, den nicht alle besitzen.